

べりる通信 令和5年4月号

ご入園・ご進級おめでとうございます！子ども達は新年度が始まったことで、どことなく緊張している様子ですが、同時に新しい生活に心も踊っているようです。今年度も、子ども達が大きく成長していけるように1日1日を大切にしながら、病気や怪我に気を付けて過ごしていきたいと思います。

♪ひな祭り♪

3月1日～2日にかけて、ひな祭りの制作を行いました。子ども達は、「どんなお顔にしようかな？」「にこにこ笑顔にしよう！」と自分たちで様々な工夫をしながら、楽しんで制作に取り組んでいました。3日には、自分達で作った制作を眺めながら、ひな祭りのパーティーをして楽しんで過ごすことができていた子ども達でした！



ダルマ落としとして遊んだよ！

昔の遊び体験として、児童指導員お手製のダルマ落としとして遊びました。初めて見るダルマ落としに「あれはなんだろう？」「どうやって遊ぶの？」と興味津々な子ども達でしたが、実際に遊び方を教えてもらいながら遊んでみると、「失敗しちゃった～」「上手に落とせたよ！」と楽しんで遊ぶことができていました！



活動風景

～課外活動～

課外活動として、公園遊びを行いました。青空の下でたくさん身体を動かして、楽しく遊んだ子ども達でした！

